

Conseil du 20ème arrondissement de Paris

Séance du mercredi 1er décembre 2021

**Question orale posée au Maire d'arrondissement
concernant l'avenir de l'école du 172 rue Pelleport**

Déposée par François-Marie DIDIER et les élus du Groupe Changer Paris du 20ème

Lors du Conseil de Paris du mois de novembre dernier, le Groupe Changer Paris a déposé un vœu proposant que le centre de dépistage des troubles du langage du dispositif de « Paris santé réussite » (PSR), qui doit être intégré au Centre d'Adaptation Psycho-Pédagogique (CAPP) Panoyaux de notre arrondissement, soit accueilli dans l'école de la rue Pelleport que votre majorité souhaitait transformer en salle de consommation à moindre risque, en septembre dernier.

Ce vœu a malheureusement été refusé alors qu'il proposait une solution et permettait que soit garanti le niveau de prise en charge du Centre Panoyaux pour le bien des enfants et des familles du 20^{ème}.

**François-Marie DIDIER et des élus du groupe Changer Paris du 20ème,
Pose la question suivante :**

Nous demandons à M. Le Maire de bien vouloir porter à notre connaissance et à celle des habitants du 20e, les informations dont il dispose quant à l'avenir de l'école du 172 rue Pelleport, 75020 Paris.